



## Les maths vont briller aux Bastions

**Spectacle** Coup d'envoi ce dimanche. Pendant trois semaines, un spectacle son et lumière va illuminer le parc des Bastions. Chaque soir, la façade du plus ancien bâtiment de l'Université de Genève s'anamera au rythme de tableaux colorés, sur le thème des mathématiques. «Maths et brillant» emmènera dans les différentes civilisations qui ont façonné les maths. Une balade sensorielle pleine de couleurs chatoyantes et de musiques entraînantes **PMU**

**Du 31 octobre  
au 21 novembre.**

**Tous les soirs  
à 18 h, 19 h et 20 h 30.  
Parc des Bastions**